



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO: DR. RODOLFO BATAZ MORALES

ALUMNA: DULCE GPE. VELASCO LOPEZ

MATERIA: PSICOPATOLOGIA

CARRERA: LIC. EN PSICOLOGIA

GRADO: 6TO

GRUPO: "A"

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIS.

14 DE MAYO DEL 2020

Mi duda es: ¿Cuáles son esas señales internas que padece el individuo con agorafobia?

*¿De qué otra manera puede ser controlada la agorafobia, aparte de consumir antidepresivos?

Profesor mis dudas fueron las dos preguntas anteriores, ya que pude comprender que la agorafobia es aquel miedo a salir de casa y encontrarse con situaciones nuevas, antes no vividas, que al toparse con eso entran en una crisis de pánico. Ellos no pueden estar solos y lidiar con la sociedad, ya que le temen que al estar con demasiadas personas pierden el control.